

Madame Bornert, principale du Collège Jules Ferry de Gémozac
Monsieur Girard, maire de Gémozac et président de la CDC Saintonge Viticole
Monsieur Rooy, professeur d'Arts Plastiques du Collège Jules Ferry de Gémozac

vous convient au vernissage de l'exposition

J'AI VU DES MONDES EXTRAORDINAIRES

Travail crée lors d'un grand projet interdisciplinaire
Arts Plastiques, Français et Histoire-Géographie
le mercredi 12 Juin 2019 à 18h30
à la mairie de Gémozac



EXPOSITION

J'AI VU DES MONDES EXTRAORDINAIRES

Du 12 au 26 Juin

A la mairie de Gémozac

Une installation numérique issue du workshop du graphiste GYOMH avec les élèves de 5ème du collège Jules Ferry de Gémozac